

## En Guane fundan Unión de Informáticos de Cuba

Categoría: Guane

Publicado: Jueves, 06 Mayo 2021 18:50

Escrito por Eridania Soto Ledesma

Visto: 413



La primera delegación de base de la Unión de Informáticos de Cuba fue creada en el municipio de Guane, presidida por Reinaldo Cabrera Cabrera, quien pretende además de estimular los resultados de sus miembros, asociar a todos los profesionales de las tecnologías de la información en la región, incluidas instituciones estatales y no estatal.